

**INSTITUCIÓN: FUNDACION HUESPED**

**Domicilio: Dr. Carlos Gianantonio (ex Ángel Peluffo) N° 3932, CABA**

Inscripción I.G.J. N° 958

---

## **M E M O R I A**

Correspondiente al ejercicio económico irregular N° 35  
finalizado el 31 de diciembre de 2023

Señores miembros de  
FUNDACION HUESPED

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes, cumplimos en poner a disposición la presente Memoria referida al 35° período de la institución.

El período bajo análisis se ha caracterizado por el desarrollo por parte de la FUNDACION HUESPED de estrategias asistenciales vinculadas con el cuidado y la investigación de nuevos y mejores tratamientos para las personas afectadas por VIH/SIDA, Hepatitis y otras enfermedades transmisibles. Nos encontramos con una población de personas que, gracias al acceso a los tratamientos, las nuevas drogas y las vacunas han accedido a vidas familiares más prolongadas y el envejecimiento portando VIH les presenta nuevos desafíos y el riesgo de contraer enfermedades vinculadas a la mayor edad con patologías que no les eran habituales.

Obviamente no abandonamos en ningún momento nuestras tareas habituales incluyendo el estudio e investigación del COVID 19 y las hepatitis virales y otras patologías transmisibles además del acceso a los derechos sexuales y reproductivos. Los estudios de investigación clínica para los cuales hemos sido convocados basado en el reconocimiento internacional de nuestra tarea de gran responsabilidad y excelencia nos impulsan a considerar la necesidad de involucrarnos y disponer de una farmacia propia, personal de enfermería y laboratorio de análisis clínicos.

Los proyectos de investigación científico social en los cuales la Fundación Huésped se destaca son un ejemplo de la importancia que nuestra entidad tiene en el marco de la asistencia sanitaria en el país. Forma parte de nuestras metas una Dirección de Investigación epidemiológica, clínica, social y transnacional de relevancia, cuidando y mejorando la salud de las personas teniendo en cuenta las barreras de acceso aún existentes, para la población más vulnerable y estigmatizada.

En el campo de la divulgación continuamos realizando acciones masivas de comunicación y prevención persuadidos que más conocimientos, información y derechos son prioritarios para la salud.

La Fundación ofrece como siempre, servicios gratuitos de prevención con consejería personalizada y psicoterapias individuales y grupales acompañando en el proceso de adherencia al tratamiento antirretroviral a aquellas personas que tienen dificultades.

Todos estos proyectos de investigación científico social en los cuales estamos involucrados han generado el necesario crecimiento de nuestro equipo de colaboradores además de visibilizar aún más la importancia que nuestra entidad tiene en el marco de la asistencia sanitaria en nuestro país. El compromiso institucional de más investigación, más prevención y más ciencia se sostiene a pesar de las dificultades y gracias al enorme esfuerzo de un equipo de colaboradores, profesionales y voluntarios muy comprometido con los valores de la Fundación.

Para estar en condiciones de realizar todo lo mencionado necesitamos ampliar nuestro personal científico y disponer finalmente de una sede más amplia y modernamente equipada. Nuestros esfuerzos se centran en lograr finalizar la adecuación del edificio de la que será nuestra nueva sede en la calle Forest 345 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, que permitirá una estrategia de investigación de mayor eficiencia al integrar al personal en las tareas presenciales abandonando en parte la metodología del trabajo remoto y contrataciones de las temporarias, mejorando los costos. Avanzamos con los pedidos de autorizaciones y certificaciones imprescindibles para la apertura y podemos anticipar que lograremos trasladar nuestros equipos de trabajo en breve plazo.

La falta de certezas se acrecienta en un contexto nacional de alta complejidad, con una enorme crisis social y económica y un gobierno recientemente asumido, con escasa experiencia en la gestión. Hemos obtenido el compromiso de nuestros donantes y colaboradores que acompañan nuestra actividad valiosa para la comunidad y un equipo de trabajo altamente calificado y comprometido con nuestros valores y tareas fundamentales.

Tras años intensos y complicados como los transcurridos, durante los cuales debimos lidiar con la pandemia y el gran esfuerzo de adecuar las instalaciones de la sede de la calle Forest 345 con objeto de trasladar la actividad, este Consejo Directivo finaliza su mandato durante el cual se enfrentó a la toma de importantes decisiones que afortunadamente han servido para observar el crecimiento año tras año de la Fundación.

Concluido el mandato del presente Consejo de Administración corresponde a la Asamblea de Miembros la elección de autoridades por un nuevo período estatutario

La Fundación presenta sus estados contables en moneda constante y en forma comparativa con el ejercicio social anterior. En cumplimiento de la resolución tomada por la Asamblea de Miembros que resolvió por unanimidad adecuar los términos del Estatuto Social en su artículo 8° inc j) fijando nueva fecha de cierre de los ejercicios anuales de la institución el día 31 de diciembre de cada año, de tal modo que el ejercicio social que fuera cerrado con fecha 31 de diciembre de 2022, devino en irregular, abarcando un período de seis meses, por este motivo se ve afectada la comparabilidad de los Estados Contables

El Consejo de Administración siente un profundo orgullo y agradecimiento para con los colaboradores, profesionales, sponsors, personal y voluntarios por el compromiso y dedicación a la tarea que permite cumplir las metas de la Fundación Huésped se ha impuesto

CONSEJO DE ADMINISTRACION